



**Diario Concepción**  
 contacto@diarioconcepcion.cl

Tras una reunión sostenida en el Municipio de Talcahuano donde participaron los presidentes de las Líneas Ruta Las Playas y Convental, el alcalde Eduardo Saavedra, el seremi de Transportes, Patricio Fierro y el senador Gastón Saavedra, se anunció el proyecto que busca instalar el primer electroterminal para buses y taxis colectivos para la ciudad.

La idea surgió tras la necesidad planteada al alcalde por los dirigentes de la Línea de Colectivos, que une el centro de la comuna con el sector de Las Canchas y Tumbes, para ayudarlos a encontrar una solución al no contar con una electrolinera en la comuna teniendo que ir a Concepción o San Pedro de La Paz para realizar la carga de los nuevos automóviles.

Y como la empresa Ruta Las Playas está en proceso para construir un terminal para poder cargar los nuevos buses eléctricos que espera incorporar próximamente, surgió de manera natural esta opción de habilitar un espacio dentro de ese nuevo recinto para que los taxis colectivos puedan repostar en él.

El proyecto ya está avanzado, pero se requiere de una serie de autorizaciones, entre ellas las del Ministerio de Transportes, por ello, el alcalde Eduardo Saavedra, anunció que viajarán en los próximos días a Santiago para presentar la iniciativa y poder agilizarla.

#### Tarifa Integrada

La iniciativa no sólo contempla construir un electroterminal en el barrio de San Vicente sino que, además, busca establecer por primera vez en el Biobío una tarifa integrada en el transporte público de pasajeros, que permita a los pasajeros de Tumbes y Las Canchas, que son usuarios de la Línea Convental, pagar un precio menor al utilizar un taxibus de la empresa Ruta Las Playas para ir a Concepción, como podría ocurrir con Buses Campanil, algo inédito



FOTO: MUNICIPALIDAD DE TALCAHUANO

PLANTEARÁN IDEA AL MINISTRO DE TRANSPORTES

## Buscan instalar el primer electroterminal para Talcahuano

La iniciativa también contempla la incorporación de un sistema de tarifa integrada que favorecerá directamente a los habitantes del sector Las Canchas y Tumbes.

que destacó el presidente de Ruta Las Playas, Marco Sáez.

La inversión estimada del proyecto de habilitación de las nuevas estaciones de carga tanto para taxibus como para taxis colectivos es de aproximadamente \$900 millones.

“En las próximas semanas, junto al seremi de Transporte, al senador Gastón Saavedra y a los representantes de ambos gremios, vamos a ir a hablar con el Ministro de Transportes Juan Carlos Muñoz. ¿Para qué? Para tener en nuestra ciudad un electroterminal, de tal manera que los taxis colectivos eléctricos puedan cargar acá y no tengan que viajar a San Pedro y perder dos o tres horas de trabajo y de producción”, dijo el alcalde Saavedra.

#### OPINIONES

Twitter @DiarioConce  
 contacto@diarioconcepcion.cl

